

みんなが主役 豊岡小







令和元年7月17日№.6 銚子市立豊岡小学校

保護者会へのご参加、ありがとうございます。

7月12日(金)、午後2時15分から授業参観、午後3時15分からの保護者会に、多くのご参加をいただきありがとうございました。 さて、本年度は、保護者会の前に、各クラスで道徳の授業を展開しましたがいかがでしたでしょうか。授業について、ご家庭でも話題にして いただけると幸いです。

道徳教育(=児童の豊かな心を育む)は、家庭や地域社会との共通理解を深め、相互の連携を図るよう配慮する必要があると言われておりま す。学校で、道徳教育を進めるにあたり、今後、保護者の皆様にアンケートやお子様への手紙等の協力依頼等があるかと思いますが、その際はご協力お願いします。



なお、学校と家庭 の連携について、政 政府広報オンライン 暮らしに役立つ 🖠

府広報オンライン 「暮らしに役立つ情 報」の記事を右に掲 載しますので、参考 にしていただければ と思います。よろし くお願いします。

ナ供たちに必要な資質・能力を育むためには、 はなく、家庭や地域の皆様の理解と協力が欠かせません。学校で学んだことを日常生活で活用したり、家庭や地域での経験を学校生活に生かしたりすることがとても大切です。

「家庭の皆様は、子供たちが学校で学んでいることに関して、是

ご家庭の皆様は、子供たちが学校で学んでいることに関して、子供たちと話したり、一緒に考えたりしてみてください。 の働きかけがある子供は学力が高いという傾向があります。 の働きかけが、子供たちの「生きる力」を育む力になります。

プールはきれいになりました、 プール開きもしました・・・・ゕ

6月25日(火)に、1年生から6年生の全児童と職員でプールの清掃を 3時間あまり行いました。予定した時間では終わらなかったので、翌日26 (水) も、5年生と6年生が2時間あまり清掃し、きれいなプールが復活ました。6月24日(月)には、雨模様でしたが場所をプールサイドから

体育館に変更し、児童会と体育委員会を中心に、プール開きも行いました。水質検査も問題なく、後は天気(気温、水温) さえ整えば、いつでもプール指導は可。・・・ところが、 の後悪条件が続き、プール指導はこれまで1度もなく、 ルを楽しみにしていた子どもたちのため息が聞こえていま す。今週の天気予報(気象庁)でも、曇一時雨、 のち一時雨、曇時々雨・・・ばかりで残念です





夏休みからの水泳指導(7/22~26)に期待したいと思います。

今年もごちそうさまです

豊岡小学校の子どもたちに食べてほしいと、豊岡 地区でできたメロンを、地域の農家の方からいただきました。







アメリカザリガニ捕まえました!

7月8日(月)、1・2年生が生活科の学習でザリガニ捕りに行きました。場所 は学校から八木町安養寺に向かう田んぼのあたりです (寺谷津)。子どもたちは枝 等で作った竿に糸を結んで、糸の先にさきいかやウィンナー等のえさをつけてザ リガニを引き寄せ、ザリガニが自分のはさみでえさをつかんだところをゆっくり と引き上げ、網ですくい捕まえていました。

大きなザリガニは少なかったですが、全員がアメリカザリガニを捕まえ、中に は脱皮したばかりのふわふわしたザリガニを捕獲した子もいました(家で元気に 育っているとのこと)。また、サワガニを捕まえた子もいました。さらには、羽化したばかりのオニヤンマとヤゴの抜け殻を見ることもできました。最後になりま すが、引率をお手伝いいただいた保護者の皆様には大変お世話になりました。ありがとうございました。



政府広報オンライン 暮らしに役立つ情報

子供たちに必要な資質・能力を育むためには、学校の授業だけで

子供たちに必要な貸賃・能力を育むためには、学校の授業だけではなく、家庭や地域の皆様の理解と協力が欠かせません。学校で学んだことを日常生活で活用したり、家庭や地域での経験を学校生活に生かしたりすることがとても大切です。 ご家庭の皆様は、子供たちが学校で学んでいることに関して、是非、子供たちと話したり、一緒に考えたりしてみてください。保護者の働きかけがある子供は学力が高いという傾向があります。皆様の働きかけが、子供たちの「生きる力」を育む力になります。